

tres seis uno^o

Encantos de Bali



DESDE 2995€ - 16 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 - MADRID - BALI

Salida en vuelo desde Madrid con destino Bali, vía Hong Kong. Noche a bordo.

DÍA 2 - DENPASAR - UBUD

Llegada al aeropuerto de Denpasar, bienvenida y traslado a Ubud, capital cultural de la Isla de los Dioses. Resto del día libre.

DÍA 3 - UBUD

Desayuno. A la hora indicada iniciaremos la excursión programada para hoy. Nos recogerán en el hotel para visitar una casa típica balinesa en el pueblo de Batubulan o Batuan en los alrededores de Ubud. Continuaremos el viaje hasta el Palacio de Ubud y aprovecharemos para visitar el mercado de arte situado justo enfrente del Palacio, y las terrazas de arrozales de Tegalalang (entrada a Cretya no incluida, 5 dólares a pagar en destino). Por último, iremos al templo de Tirta Empul para realizar el rito de la purificación, imprescindible en tu visita a Bali. En una piscina que brota de un manantial considerado sagrado por los balineses, nos meteremos para pasar la cabeza por cada uno de los chorros que emiten agua ininterrumpidamente. Regreso al hotel.

DÍA 4 - UBUD

Desayuno. Comenzaremos el día bajando los 500 escalones que nos llevarán hasta la cascada de Nungnung, una de las más impresionantes de Bali con una caída de más de 70 metros de altura

y tendremos la opción de bañarnos en sus aguas. Pasaremos por Pelaga hasta llegar al mercado de flores, verduras, frutas y especies de Bedugul, junto al lago Bratan, así como el templo que hay situado en el propio lago. Seguiremos hacia los arrozales de Jatiluwih, donde haremos otra parada, para terminar el día en Tanah Lot, uno de los templos más famosos de la isla, ubicado en una roca rodeada por el mar. Regreso al hotel para descansar y coger fuerzas antes de la excursión nocturna por la madrugada del día 6 al 7.

DÍA 5 - UBUD

Salida del hotel y recogida del chófer sobre las 2.00 de la madrugada hasta llegar al punto del trekking en el pueblo de Kintamani. Empezamos la subida con el guía de trekking (de habla inglesa) con el que necesitaremos unas dos horas para subir hasta la cima del volcán, desde donde podremos ver el amanecer sobre Bali. A continuación, tomaremos un desayuno ligero compuesto de huevos y bananas y podremos disfrutar de un baño en aguas termales antes de tomar la bajada hasta el punto donde el chófer nos esperará para trasladarnos de nuevo al hotel para descansar después de las seis horas de ruta entre la subida y la bajada.

DÍA 6 - UBUD - NUSA PENIDA

Desayuno. Hoy nos trasladaremos de isla, pasando de la isla principal de Bali a Nusa Penida, situada a uno 30 minutos en barco. A la llegada, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 7 – NUSA PENIDA

Desayuno. Realizaremos una visita para conocer los imprescindibles de esta pequeña isla. Por un lado, nos acercaremos al Rumah Pohon Tree House, lugar desde el que tendremos las mejores vistas de los acantilados de la isla y podremos observar toda su belleza desde las alturas. A partir de ahí, comenzaremos el descenso para visitar playas paradisíacas, primero enfilando el camino al mar desde el refugio del árbol en las alturas hasta Atuh Beach, en el que no sabemos si es más importante el trayecto o el destino porque todo en sí es de una impactante belleza. Por último nos dirigiremos a la parte este de la isla para llegar hasta Diamond Beach, lugar que nos sorprenderá por la claridad de sus aguas y la vista cristalina del fondo marino.

DÍA 8 – NUSA PENIDA

Desayuno. Tras varios días de visitas y excursiones, por fin tendremos un día a nuestra disposición en el que podremos pasear por los alrededores del hotel o, simplemente, aprovechar para relajarse en las instalaciones del mismo.

DÍA 9 – NUSA PENIDA – GILI TRAWANGAN

Tras el desayuno, saldremos hacia el puerto para embarcarnos hacia otra isla, esta vez en dirección a Gili Trawangan, a la llegada, traslado al hotel y alojamiento.

DÍAS 10, 11 Y 12 – GILI TRAWANGAN

Días libres en la isla en régimen de alojamiento y desayuno con la posibilidad de practicar buceo,

alquilar barquitos locales para hacer snorkel, etc.

DÍA 13 – GILI TRAWANGAN – BALI

Traslado para tomar un barco con dirección de nuevo a Bali, donde realizaremos los últimos días de nuestro viaje y las últimas visitas. A nuestra llegada, traslado al hotel, esta vez para alojarnos en un resort situado frente al mar. Alojamiento.

DÍA 14 – BALI

Desayuno. A la hora indicada nos trasladaremos hasta Uluwatu, zona de acantilados y jungla que combina lo más tradicional con las últimas tendencias que demandan los turistas. Desde el mercado local y la zona de casitas de los lugareños hasta los lugares de moda de los surfers, Uluwatu nos ofrecerá un contraste típico en Bali pero, quizás, todavía más acentuado. Por último, acudiremos al templo para ver el kecak o danza del fuego, un ritual que nos narra uno de los pasajes del libro sagrado Ramanaya en el que el dios mono Hanuman ayuda al príncipe Rama en su lucha contra el demonio Ravana.

DÍA 15 – BALI

Último día de nuestro viaje en el que aprovecharemos para realizar nuestros últimos paseos y los últimos baños en sus inolvidables playas.

DÍA 16 – BALI – MADRID

A la hora indicada, traslado desde nuestro hotel hasta el aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a casa. Llegada al día siguiente y fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos ida y vuelta desde Madrid
- Traslado aeropuerto-hotel Ubud
- 4 noches de estancia en Ubud en régimen de alojamiento y desayuno
- Traslado hotel-puerto, ferry a Nusa Penida y traslado al hotel
- 3 noches de estancia en Nusa Penida en régimen de alojamiento y desayuno
- Traslado hotel-puerto, ferry a Gili Trawangan y traslado al hotel
- 4 noches de estancia en Gili Trawangan en régimen de alojamiento y desayuno
- 3 noches de estancia en Nusa Dua en régimen de alojamiento y desayuno
- Traslado hotel-puerto, ferry a Bali y traslado al hotel
- Traslado hotel-aeropuerto
- Excursiones descritas en itinerario
- Seguro de asistencia y cancelación

Precio

Precio por persona en base a habitación doble desde 3.095 euros